



Dezember 2017

AVA Salamat Helicopter Co. entscheidet sich für LTB/400[®]

AVA Salamat Helicopter Co. mit Sitz in Teheran, befindet sich derzeit noch im Aufbau ihres HEMS (Helicopter Emergency Medical Service) und wird zukünftig medizinische Einsätze aller Art im gesamten Landesgebiet des Irans abdecken. Da die Verkehrslage im Iran keine schnelle Hilfe zulässt, soll die Flotte bis 2027 auf bis zu 100 Helikopter ansteigen und so die Rettung bzw. Verlegung von Patienten noch mehr verbessern.

Alireza Valadkhani, Geschäftsführer der AVA Salamat Helicopter Co. und sein Team vertraut auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

December 2017

AVA Salamat Helicopter Co. selects LTB/400[®]

AVA Salamat Helicopter Co., which is based in Tehran, is currently building its HEMS (Helicopter Emergency Medical Service) and will cover all types of medical operations throughout Iran. Since the traffic situation in Iran does not allow quick help, the fleet should increase on up to 100 Helicopters in 2027, thus to improve the rescue or relocation of patients even more.

Alireza Valadkhani, Managing Director of AVA Salamat Helicopter Co. and his team trust in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.